

年長組さん「初めてのスイミング」に挑戦！



～しっかりと話を聞いて、みんなと一緒に楽しく活動することができました。～

6月6日(水)に年長組さんが、はじめてスイミングスクールに行きました。場所は、「フィールドビッグスイミングスクール真岡」です。

子どもたちにとっては、待ちに待ったスイミングの日。迎えに来たスクールバスに乗り込む子どもたちの顔は、期待感からかどの顔も嬉しそうでした。すぐに着替えていよいよ始まりです。

4つのグループに分かれ、それぞれ先生の指導で水に慣れていきます。初めてプールに入る園児もいて、少し緊張している様子も伺えます。



まず初めにプールサイドでプールへの入り方・出方などを教わりました。

次に足だけを水の中に入れ、バタ足をしたりして水への抵抗を少しずつ取り除いていきました。



その後はプールに入り、顔を洗ったり、肩まで水につかったりしました。水に浸かってしまえば不安な気分は吹き飛んだのか、みんな良い笑顔でした！

また、小さなジョーロで水を頭からかけたり、水をかけ合うなどの水遊びは園児たちも大喜びでした。

さすが年長さん。誰一人として「泣いたり、活動を嫌がったり」する子がいませんでした。これからのスイミングスクールが楽しみですね。